

Sept. 25, 2017

El Muy Honorable Justin Trudeau,

Primer Ministro de Canadá

Oficina del Primer Ministro

Calle Wellington 80

Ottawa, Ontario

K1A 0A2

Estimado Primer Ministro:

Desde 1998, cuando Hugo Chávez fue elegido democráticamente por primera vez de forma abrumadora, la oposición venezolana ha tratado de tumbar su gobierno. Después de muchas elecciones y referendos, la oposición ha seguido perdiendo, ya que la mayoría de los venezolanos siguen apoyando al partido de Hugo Chávez. Después de la muerte de Hugo Chávez se celebraron otras elecciones y Nicolás Maduro se convirtió en el presidente democráticamente elegido. Puesto que la oposición no puede ganar el poder político a través de elecciones han recurrido a los métodos terroristas en tratar de derrocar a Hugo Chávez y ahora Nicolás Maduro.

En 2002 la oposición intentó un golpe secuestrando al presidente Chávez. Después de 72 horas tuvieron que liberarlo ya que decenas de miles de ciudadanos tomaron las calles exigiendo que su presidente fuera devuelto. Después de eso la oposición organizó un cierre patronal de la industria petrolera. Los trabajadores no pudieron llegar a sus puestos de trabajo y la vital industria venezolana del petróleo se paralizó durante más de 60 días. Esto equivalía a la pérdida de decenas de millones de dólares de la economía venezolana. Como estas tácticas no hicieron caer al gobierno, la oposición recurrió a medidas aún más extremas. Los líderes políticos y los trabajadores del gobierno han sido asesinados; las carreteras han sido bloqueadas para paralizar el país y restringir los movimientos populares; bombas molotov han sido arrojadas; automóviles, escuelas, hospitales y otros edificios gubernamentales han sido incendiados; los supermercados han sido saqueados; personas han recibido disparos y quemadas vivas; se han arrojado piedras; la gente ha sido intimidada y amenazada de no tomar parte en las elecciones y así sucesivamente. Estas tácticas terroristas no son aceptadas por ningún gobierno; ningún país o pueblo puede beneficiarse de tales actividades.

Numerosos líderes de la oposición han estado plenamente implicados en la organización y el apoyo a estas actividades terroristas. Sus declaraciones públicas que alientan más violencia y acción destructiva dan muchas pruebas de esto. Mientras cometen estos crímenes, ellos salen a la comunidad internacional y declaran que son pacíficos y democráticos mientras culpan al gobierno de Maduro por la represión, la violencia y el mal manejo de la economía. La comisión de tales

crímenes y declarando numerosas mentiras la oposición descaradamente pide cambio de régimen, interferencia externa y sanciones.

Con respecto a la situación en Venezuela, parece que el gobierno canadiense ha tomado y se ha unido al lado de los criminales, delincuentes y terroristas; al mismo tiempo que recibe órdenes de los Estados Unidos imponiendo sanciones contra el gobierno de Maduro, intentando provocar un cambio de régimen e imponer un gobierno extremista y antidemocrático.

Esto parece un doble estándar. Canadá - mientras mantiene grandes relaciones con gobiernos como Estados Unidos, Israel, Egipto, Arabia Saudita, Myanmar, etc., que abusan constantemente de los derechos humanos, no respetan la democracia y roban a sus ciudadanos de libertad - al mismo tiempo pide un cambio de régimen en Venezuela. Esa es una vergüenza. Como dice el viejo refrán: "Puedes engañar a algunas de las personas en algún momento, pero no puedes engañar a toda la gente todo el tiempo".

¿Por qué no imponer sanciones a los Estados Unidos? Han invadido más países que otros. Ellos han causado hambre y asesinado a millones al mismo tiempo. Los policías estadounidenses están matando con impunidad a cantidades de sus propios inocentes afro-descendientes. ¿Y qué hay de Israel? Han roto más resoluciones de la ONU que cualquier otro país al ocupar ilegalmente territorios palestinos, construir asentamientos ilegales, imponer un bloqueo ilegal, construir un muro ilegal, establecer puntos de control ilegales, demoler ilegalmente aldeas palestinas, etc. ¿Por qué no presentar una queja contra esos horrendos abusos contra los derechos humanos? O quizás mejor aún ¿por qué no vernos a nosotros mismos? ¿Cómo hemos tratado y seguimos tratando a nuestra población indígena? Los indígenas de Canadá son los más pobres, los más desempleados y los últimos en recibir justicia alguna. ¿Por qué el gobierno de Maduro es un gobierno tan malo cuando ha reducido la pobreza y el desempleo, dado la protección de la salud, la educación y la vivienda a sus ciudadanos más pobres? Las estadísticas están allí si el gobierno canadiense se preocupa lo suficiente para abrir sus ojos con honestidad para verlos.

Esta imagen de Canadá, imitando a los Estados Unidos al tomar el lado de los terroristas venezolanos oponiéndose a un gobierno democráticamente elegido, no es nada buena. Si Canadá quiere defender la libertad y la democracia, entonces comencemos en nuestra propia casa y que dé el ejemplo. La intromisión en los asuntos internos de Venezuela - donde en los últimos 19 años desde que Hugo Chávez fue elegido democráticamente y ha continuado con Nicolás Maduro, la abrumadora mayoría de los venezolanos está mejor hoy que nunca - es lo que no se puede hacer. El pueblo de Venezuela y Canadá no necesitan que el gobierno canadiense imite a Estados Unidos imponiendo sanciones y apoyando a una oposición terrorista. Hemos visto lo que sucedió en Afganistán, Irak, Libia y Siria. Las fuerzas externas imperiales sólo trajeron más sufrimiento y destrucción a estos países. ¿Es esto lo que Canadá quiere ver en Venezuela? ¿Qué pasó con el llamado compromiso, la diplomacia y la no-interferencia que Canadá estaba tan interesado en apoyar en el pasado?

Nosotros, los Amigos de Cuba en Victoria, exigimos que el gobierno canadiense:

- Detenga su participación agresiva en los asuntos internos de Venezuela y deje de imponer sanciones ilegales.

- Exija a la oposición venezolana que deje de usar las actividades terroristas, comience a actuar en beneficio de Venezuela y no por su propio beneficio privado y que se sienta con el gobierno venezolano elegido para resolver cualquier problema que exista a través de negociaciones pacíficas y constructivas como el gobierno de Maduro ha solicitado en numerosas ocasiones.

Sinceramente,

Randy Caravaggio

Coordinador

Victoria Amigos de Cuba